

RWB auf der Gewinnspur

Mit einem 5:3 Erfolg über TSV Viktoria Mülheim II beendete die zweite Mannschaft des BC Rot-Weiß Borbeck die Hinrunde in der Badminton-Bezirksklasse. Michael Lohrengel und Markus Becker brachten ihre Herreneinzel sicher nach Hause. Laura Strunz musste mit ihrer Doppelpartnerin Daniela van Megern in den dritten Satz gehen, den die Borbecker Damen knapp mit 21:19 für sich entscheiden konnten. Im darauf folgenden Dameneinzel lag Laura bereits mit 3:11 Punkten zurück, riss das Ruder dann aber herum, gewann sowohl den ersten als auch den zweiten Satz und sicherte damit zumindest schon das Unentschieden. Den Siegpunkt erkämpfte Jörg Zwiehoff in einem dramatischen 3-Satz-Spiel im zweiten Herreneinzel.

Der Erfolg über TSV Viktoria Mülheim II sichert den Borbeckern einen 4. Tabellenplatz mit ausgeglichenem Punkteverhältnis.

Auch die dritte Borbecker Mannschaft beendete die Hinrunde mit einem Sieg. Mit 7:1 Punkten gegen SG Vogelheim I erstritten sich die Badmintonspieler um Stefan Büring und Lena Strunz den Spitzenplatz der Kreisklassenliga. Stefan Büring und Markus Brodoch setzten sich im ersten Herrendoppel ebenso durch wie André Hinz und Marcus Schumacher im zweiten Doppel. Stefan Büring, André Hinz, Marcus Schumacher sowie Lena Strunz blieben auch in ihren Einzeln erfolgreich, ebenso wie Lena Strunz und Marcus Schumacher im Mixed. Als Trostpunkt für SG Vogelheim blieb lediglich das Damendoppel, das die Borbecker kampflös abgaben.

Jugend jetzt auf Platz vier

Einen vierten Platz in der Jugendkreisklasse eroberte die erste Jugendmannschaft des BC RW Borbeck. Gegen DJK Adler Oberhausen setzten sich die Borbecker Nachwuchstalente mit 7:1 Punkten durch. Marius Tatzki, und Thorsten Kramer siegten wie Ines Hoven und Jasmin Schmitz in ihrem Doppel. Marius Tatzki, Thorsten Kramer und Pascal Hansen gewannen ihre Einzel. Selbst die erst neunjährige Ersatzspielerin Ines Hoven konnte das Dameneinzel deutlich für sich verbuchen. Den Schlusspunkt fuhr das Mixed von Pascal Hansen und Jasmin Schmitz ein.

Nicht ganz so erfolgreich endete die Hinrunde für die zweite Jugendmannschaft. Sie verlor mit 3:5 gegen TV Stoppenberg II und findet sich damit auf dem vorletzten Tabellenrang der Kreisklasse wieder. Die drei Punkte wurden durch die Damenspiele erzielt. Linda Wieacker entschied das Einzel und das Damendoppel mit Sina Hoven für sich. Den dritten Punkt sicherte sich das Mixed von Charlotte Rullich und Chris Sommer.